



ARMENIA DESCUBRIENDO EL CÁUCASO

8 DÍAS / 7 NOCHES



• DÍA 1.- CIUDAD DE ORIGEN - EREVÁN

Presentación en el aeropuerto 3 horas antes de la salida del avión. Salida con destino a Ereván (vía Varsovia). Noche a bordo.

• DÍA 2.- CITY TOUR POR EREVÁN

Llegada de madrugada. Traslado al hotel en Ereván. Alojamiento. Ereván no es sólo la capital de Armenia desde 1918, es también el corazón del país, la ciudad más grande de Armenia, y una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas. Ereván le dejará recuerdos inolvidables con su elegante y majestuosa arquitectura, sus amplias avenidas, sus acogedoras callejuelas y plazas, la famosa cocina armenia y por supuesto, las hipnotizantes vistas del Monte Ararat. Después del desayuno en el hotel, comenzaremos la mañana dirigiéndonos al centro de Ereván que es una ciudad muy dinámica dominada por edificios de estilo soviético y recientes edificaciones. Visitamos lo mejor de la capital: La Madre Armenia, Plaza de la República, Cascada, La Ópera, calle Abovyan etc. El monumento a la Madre Armenia fue erigido en 1967 sustituyendo a otro monumento a Stalin. Sobre un pedestal de 36 metros se levanta la estatua de una mujer que mantiene una espada en sus manos y un escudo a sus pies. El monumento simboliza la lucha del pueblo armenio por la paz y la defensa de la tierra natal. Desde este lugar se obtiene una vista panorámica de la ciudad de Ereván a 1200 m. de altitud sobre el nivel del mar. Seguimos nuestra excursión para visitar la Cascada, uno de los edificios más emblemáticos de Ereván y un ejemplo muy singular del art déco y la arquitectura monumental soviética. Desde el año 2009 en la Cascada funciona el Centro del Arte Moderno, que lleva el nombre de su fundador Gerard L. Gafesjian. En las inmediaciones del centro y en el mismo edificio se encuentran numerosas obras de artistas internacionales, tales como Fernando Botero; Jaume Plensa; François-Xavier Lalanne; Peter Woytuk; Barry Flanagan; David Breuer-Weil; Maylee

Christie y muchos más. Almuerzo en un restaurante céntrico con comida típica. Tras el almuerzo visita la mezquita Azul: la única mezquita en el territorio de la capital, que pertenece a la época del Imperio Persa Safávida. (siglo XVIII) Por la tarde visita el mercado de pulgas Vernissage para vivir un poco la índole del pueblo armenio y también para disfrutar de su impresionante artesanía. El mercado ofrece principalmente una colección de diferentes tipos de obras de arte tradicionales armenias. Regreso al hotel. Tiempo libre. Cena y alojamiento en Ereván.

DÍA 3.- EREVÁN/KHOR VIRAP/ TEMPLO DE GARNI/ CONCIERTO DE DUDUK / EREVÁN

Desayuno y salida hacia uno de los sitios más sagrados y visitados de Armenia- al monasterio de Khor Virap, establecido por primera vez en 642 d.C. Su nombre significa "mazmorra profunda" en armenio. El monasterio es muy venerado por los armenios principalmente debido a la levenda de San Gregorio el lluminador que estuvo encarcelado durante 13 años en la mazmorra de Khor Virap antes de lograr la conversión del Rey Tiridates (Trdat) el Grande al cristianismo en las primeras décadas del siglo IV d.C. Durante la Edad Media, Khor Virap fue un centro de educación y aprendizaje y, a pesar del terremoto devastador de 1679 d.C., sique siendo un lugar de peregrinación e inmenso interés cultural para los armenios de hoy. Continuamos hacia el pueblo de Garni famoso por su templo. El Templo de Garni es un impresionante monumento obra del siglo I d.C. construido por el rey Tiridates I de Armenia. El templo es de orden jónico y estaba dedicado al dios del sol Mitra. Un terremoto devastador lo dejó en ruinas en 1679 y tres siglos después fue reconstruido en la era soviética que nos permite apreciarlo en todo su esplendor. Concierto de Duduk . Almuerzo en el pueblo de Garni en un restaurante local. Durante el almuerzo vamos a participar en la elaboración del pan armenio lavash, inscrito en 2014 en la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. Posibilidad de Visita opcional al Monasterio Geghard Regreso a Ereván. Tarde libre. Cena y alojamiento en Ereván.

ARMENIA DESCUBRIENDO EL CÁUCASO



DÍA 4.- EREVÁN/MONASTERIO SAGHMOSAVANK/ HOVHANNAVANK/ EREVÁN

Desayuno y salida hacia la región de Aragatsotn. donde vamos a visitar dos complejos monásticos más importantes de la zonael monasterio de Hovhanavank (de San Juan) y Saghmosavank (De los Salmos). Complejo Monástico de Hovhanavank-fue fundado en el siglo V con una basílica de nave única, llamada San Hovhannes Mkrtich (Juan el Bautista). En el siglo XIII, por orden del príncipe Vaché Vachutian, descendiente de la familia real, se construyó el atrio y la iglesia principal. Complejo Monástico de Saghmosavank situado al borde del profundo cañón del río Kasagh. (Monasterio de Los Salmos). La iglesia principal del complejo San Sión fue construida en 1215 por encargo del príncipe Vaché Vachutián. En 1250 se edificó el atrio que precede a la iglesia y en 1255 la biblioteca, una de las construcciones más originales, que fue adherida a la capilla Surb Astvatsatsín (Sta. Madre de Dios) que data de 1235. Posibilidad de visita opcional a la fábrica de vino Armenia (incluye visita al museo de historia del vino) Almuerzo. Después del almuerzo vuelta a Ereván. Tarde libre. Cena y alojamiento en Ereván.

DÍA 5.- EREVÁN/ DASHTADEM/GYUMRI/EREVÁN

Desayuno en el hotel. Hoy nos dirigimos hacia la segunda ciudad más grande de Armenia, Gyumri. Por el camino una breve parada en la fortaleza de Dashtadem, construida entre los siglos X-XIII, y en la Edad Media tuvo una gran importancia defensiva. Se cree que fue construida encima de otra fortaleza Urartiana. Llegada a Gyumri. Un recorrido por la ciudad, Es la segunda ciudad más grande del país y está considerada uno de los centros culturales de Armenia. Gyumri es una ciudad histórica, durante el periodo de los zares rusos fue Alexandropol y durante el periodo soviético Leninakan Almuerzo en un restaurante céntrico. Por la tarde vamos a visitar La plaza de Vardanants donde está ubicada La Catedral de la Santa Madre de Dios también conocida como Los siete Dolores de María Santísima. A diferencia de otras iglesias armenias, el altar de la Santa Madre de Dios es único por su decoración multi-icónica y fue la única iglesia excepto por la Catedral de Echmiadzín que permaneció activa durante los años soviéticos. Casa-Museo Dzitoghtsyan de la Vida Urbana y Arquitectura Nacional. El museo exhibe elementos de la vida urbana cotidiana de Gyumri, así como las características culturales y arquitectónicas locales de la ciudad. Almuerzo en el restaurante de pescado con degustación de caviar. Por la tarde, excursión por la Fortaleza Negra que es una edificación antigua usada como fortaleza del ejército del imperio ruso. Construida entre los años 1828 y 1829 que fue trascendental en la guerra entre rusos y turcos durante ese periodo, hoy esta impresionante fortaleza es considerada como patrimonio de la cultura de Armenia. Regreso a Ereván. Cena y alojamiento en Ereván.

DÍA 6.- EREVÁN/LAGO SEVAN/NORATUS/DEGUSTACIÓN DE QUESO/ EREVÁN

Tras el desayuno seguimos hacía el lago Sevan, de agua dulce, situado a 1900 metros sobre el nivel del mar y con una superficie aproximada de 1200 Kilómetros cuadrados de extensión, está considerado el segundo lago alpino del mundo. Sus

grandes dimensiones, sus playas de arena y sus aguas azules lo convierten en un auténtico mar interior para los armenios. Subiremos al Monasterio de Sevanavank (siglo IX), ubicado en una pequeña península (antaño isla), desde el que se disfruta en toda grandeza el lago, allí visitaremos dos iglesias que componen este popular monasterio. Luego proseguiremos hasta el pueblo de Noratus para visitar su interesante cementerio con decenas de "khachkars" grandes piedras- cruces que datan de los siglos XII- XVII. Este tipo de monumentos sólo se puede encontrar en Armenia. Sirvieron como monumentos conmemorativos de algún acontecimiento destacable, así como monumentos funerarios. Después de la visita podemos participar también en una degustación de quesos exclusivos, en una casa rural, donde se nos van a ofrecer una variedad de quesos únicos y verdaderamente diferentes, elaborados con vino o brandy. Aquí todos tienen la oportunidad de participar en una masterclass de elaboración de quesos y degustar productos únicos. Almuerzo en un restaurante en las orillas del lago Sevan. Regreso a Ereván. Cena y alojamiento en Ereván. Posibilidad de paseo opcional en barco por el Lago Sevan.

DÍA 7.- EREVÁN/ QUBA MERE /CATEDRAL DE ECHMIADZIN/ EREVÁN

Después del desayuno iniciamos nuestro recorrido hacia la región de Armavir, la región más poblada e intensivamente cultivada del país. La primera parada sería el pueblo de Aknalich, donde en 2019 fue erigido el templo yazidí más grande del mundo, Quba Mere Diwan, de 25 metros de altura y con siete cúpulas con signos solares que representan los siete ángeles venerados por los yazidíes. El diseño está fuertemente inspirado en Lalish, el templo más sagrado de los yazidíes y un lugar de peregrinaje. En un parque de estatuas frente al templo hay una estatua de la ganadora del Premio Nobel Nadia Murad. Los yazidíes son una minoría religiosa y étnica de origen kurdo, cuya historia está estrechamente vinculada con la de Armenia. Seguimos hacia la ciudad de Echmiadzín- la ciudad santa de Armenia, y la sede y residencia oficial del Catolicós de todos los armenios, el patriarca supremo de la Iglesia Apostólica Armenia. La catedral de Echmiadzín es la iglesia cristiana más antigua del mundo. La construcción empezó en 301, en el mismo año en que Armenia adoptó el cristianismo como religión oficial. Vamos a visitar también el museo de Echmiadzin donde se conservan las religuias más veneradas de la Iglesia Apostólica Armenia. Este día tenemos la oportunidad de almorzar en un refectorio auténtico del siglo XIX dentro del territorio de la Catedral de Echmiadzin. (Patrimonio mundial por la UNESCO). Posibilidad de visita opcional al magnífico Templo Zvartnots (El Templo de los ángeles celestiales) Regreso a Ereván. Cena y alojamiento en Ereván.

• DÍA 8.- EREVAN - CIUDAD DE ORIGEN

De madrugada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con regreso a España (vía Varsovia) y fin del viaje.

El orden de las visitas puede ser diferente, realizándose siempre todas las descritas. Asimismo, podrían variar o adaptarse a situaciones climatológicas.



LARGA DISTANCIA ARMENIA DESCUBRIENDO EL CÁUCASO



EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos en clase turista Ciudad de Origen Erevan Ciudad de origen
- Alojamiento 7 noches en hoteles 4*
- Traslados aeropuerto /hotel/aeropuerto
- Autobús durante todo el circuito
- Guía de habla hispana
- Entradas a todos lugares y museos
- Degustación del queso borracho Mikaelyans en Sevan/ Nraduz
- Pensión Completa (6 almuerzos y 6 cenas)
- Master Classe de Lavash (pan armenio)
- Concierto de Duduk
- Degustación de caviar el dia 5
- Agua mineral cada día / 1 por persona
- Mapa de Armenia y de Ereván
- Audio quías Whispers



- Propinas 30€ pago obligatorio en destino
- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".





HOTELES

ARMENIA

Hotel Felinguer 4*

https://felingerhotel.com/

Dirección: 43 Abovyan St, Yerevan 0002, Armenia

Teléfono: +374 11 201010

(i) REQUISITOS DE ENTRADA

DOCUMENTACIÓN:

Pasaporte en vigor con validez mínima de 6 meses desde la fecha de regreso del viaje.





ARMENIA DESCUBRIENDO EL CÁUCASO





CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS



EXCURSIONES OPCIONALES



MONASTERIO GEGHARD

17€

Visita del Monasterio Geghard, del siglo XIII, que está situado en el pintoresco valle del río Azat, considerado uno de los lugares más imponentes de Armenia desde el punto de vista cultural y espiritual. Es una construcción arquitectónica única, parcialmente excavada en la montaña adyacente y rodeada de acantilados, declarada por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Su importancia es incluso muchísimo anterior a la incorporación del cristianismo en Armenia, ya que se sabe que en el manantial que brota en este lugar se hacía rituales paganos. Concierto vocal de música medieval en la parte excavada en la roca.



FÁBRICA DE VINO ARMENIA Incluye visita al museo de Historia de vino

19€

Fábrica de vino Armenia, donde vamos a conocer las ricas tradiciones de la vinificación armenia, desde la antigüedad hasta la actualidad, que se presentan en el recién inaugurado Museo de Historia del Vino de Armenia. Cómo sus antepasados cultivaban uvas, añejaban el vino y lo servían El museo resume la herencia milenaria donde se revive la cultura armenia y conduce al pasado vitivinícola (incluye visita al museo de Historia de vino).



TEMPLO ZVARTNOTS

El Templo de los ángeles celestiales

visitada por miles de turistas cada año. El gran valor de este "museo al aire libre" no es sólo el hecho de que se hereda del siglo VII, sino que también tiene un aspecto magnífico con sus impresionantes ornamentos y arcos que, desde lejos, parecen estar colgados del cielo

Ahora es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es

7€





EXCURSIONES OPCIONALES



VIAJE EN BARCO POR EL LAGO SEVAN

22€

Viaje en barco por el Lago Sevan.